



An den
Bezirksausschuss 10 - Moosach
der Landeshauptstadt München

**Fraktion im Bezirksausschuss 10
- Moosach -
der Landeshauptstadt München**

Fraktionssprecher:

Florian Wies
Ehrenbreitsteinerstr. 8a
80993 München
Tel.: 089- 159 255 61
Fax: 089- 159 255 62
info@ra-wies.de

Moosach wird Pilotstadtbezirk für die „Gelbe Tonne“ !

Antrag:

Das Kommunalreferat und die AWM werden gebeten, Moosach als Pilotbezirk für den Test einer Einführung der so genannten "Gelben Tonne" zu berücksichtigen.

Begründung:

Wie der Presse zu entnehmen ist, soll in München das System der „Gelben Tonne“ getestet werden. Dazu in der TZ vom 31.05.2022:

„Der städtische Abfallwirtschaftsbetrieb (AWM) und das Duale System verhandeln über eine Pilotphase für den Einsatz verschiedener Alternativen zu den Wertstoffinseln. Wie bereits berichtet, sollen die Systeme ab 2024 getestet werden. Nun ist die Rede von fünf Pilotgebieten, die mit Wertstoffinseln geringer versorgt sind. Dort sollen jeweils in einem Kleintonnengebiet (Hausbebauung) und einem Großtonnengebiet (Geschosswohnungsbau) die Wertstofftonne beziehungsweise die gelbe Tonne getestet werden. Der gelbe Sack soll zudem in einem Innenstadtgebiet ausprobiert werden. Der Test soll wissenschaftlich begleitet und ausgewertet werden, damit am Ende des Pilotprojekts die beste Lösung für München feststeht...“

Moosach bietet in seiner Baustruktur mit großen Wohnanlagen wie z.B. die Borstei oder die Olympia-Pressstadt bis hin zu Siedlungsbereichen mit Ein- und Mehrfamilienhäusern dazu ideale Voraussetzungen. Auch erreichen den BA seit Jahren immer wieder Beschwerden, dass der Stadtbezirk zu wenig Wertstoffinseln habe und es können selten Standorte gefunden werden, die ausreichende Entsorgungsmöglichkeiten bieten bzw. es sind die vorhandenen Standorte oft überfüllt. Moosach ist daher als Pilotstadtbezirk prädestiniert.

Initiative:

CSU-Fraktion